



## Penilaian aset Giwangan dimulai Juni

Oleh Yuspita Anjar Palupi  
HARIAN JOGJA

**UMBULHARJO** : Awal Juni mendatang, dipastikan tim *appraisal* Terminal Giwangan, PT Satyatama Graha Tara, akan mulai melakukan perhitungan aset, investasi, kerjasama dan manajemen terminal.

Proses tersebut dilakukan menyusul dikeluarkannya Surat Perintah Mulai Kerja (SPMK) dari PT Perwita Karya dan Pemkot Jogja akhir pekan ini.

"Akhir pekan ini rencananya SPMK keluar. Jadi secepatnya kita bisa langsung terjun lapangan," ungkap Kepala Cabang PT Satyatama Graha Tara, Uswatun Khasanah kepada wartawan, Selasa (26/5).

Dia mengatakan, usai penandatanganan kontrak *appraisal* yang dilakukan dengan pihak PK dan Pemkot beberapa waktu lalu, tim *appraisal* melakukan survei dan pengumpulan data awal terminal, meliputi legal, *site plan*, teknis, detail desain, kontrak kerjasama yang telah dibuat dan sejumlah data pendukung lain.

"Hampir setiap minggu kami melakukan koordinasi baik dengan Pemkot dan Perwita. Ini kami lakukan agar semua bisa terpantau dan sesuai dengan jadwal yang ditentukan," ujar dia.

Terpisah, Walikota Jogja Herry Zudianto mengatakan apapun hasil penilaian yang dilaksanakan oleh tim *appraisal* selama 60 hari akan diterima oleh kedua belah pihak.

Mengenai hak dan kewajiban yang harus dipenuhi oleh masing-masing pihak, Herry mengatakan baru akan dibicarakan usai penyerahan hasil penilaian tim *appraisal* dilakukan.

"Apapun hasilnya kita akan terima. Yang jelas tim ini diharapkan bisa bekerja sesuai dengan waktu yang ditentukan," kata Herry.

Senada, staf ahli PT Perwita Karya, Moelyono menuturkan dengan lapang dada akan menerima hasil penilaian dari tim *appraisal*.

Menurutnya hal tersebut dilakukan karena penunjukan tim *appraisal* ini adaah hasil dari kesepakatan antara pihak PK dan Pemkot.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Netral	Segera	Untuk Diketahui
2. UPT. Pengelolaan Terminal			

Yogyakarta, 22 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005